
議長は、本件議案の説明を事務局長 西 田 貴 子に求めた。事務局長 西 日 貴

子は、総会資料に基づき説明した。

1 事 業計画でクラブの平成 23年 度の重点事項がわからない

上記 1については、理事長 宮 原 三 千代、事務局長 西 日 貴 子が説明をした。

議長がこれを議場に諮ったところ、異議なく原案どお り承認可決された。

(3)議 長解任

以上をもつて、総会の議事をすべて終了したため、議長は、今後の特定非営利活動

法人おお しまスポーツクラブの発展 について協力 を要請 し、降壇 した。

(5)そ の他

事務局から下記について報告があった。

1  東 日本大震災義援金額が¥11, 887で あり日本赤十字社を通 じて送った

事を報告した。

2  平 成 23年 4月 1日 より新人 2名 が入社 した事を報告 した。

(6)閉 会

司会者が 午 後 19時 55分 閉会を宣し解散した。

以上、この議事録が正確であることを証します。

平成 23年 5月 21日

議    長   前  田  幸  二

議事録署名人  宮  本  相  生

議事録署名人  黒  川  千  鶴
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